



Einladung zur Endveranstaltung
inkl. Pressegespräch und Vernissage



150 Jugendliche und PolitikerInnen der Oststeiermark ziehen an einem Strang

Östbox! ...ein oststeirisches Projekt, dass sich 400 Tage lang den
Themen „Jugend – Politik – Kunst“ widmet.

Einladung zur Endveranstaltung mit Vernissage, Projekt- und Ergebnispräsentation sowie Pressegespräch

am Samstag, **11. Oktober 2014** ab **11:00 Uhr** in der
Europa Allee 5, 8160 Weiz

Rund 150 Jugendliche haben gemeinsam mit PolitikerInnen und professionellen KünstlerInnen im Rahmen von 14 Workshops in der Oststeiermark ihrer kreativen Ader freien Lauf gelassen und gefilmt, gemalt, designt, fotografiert und noch vieles mehr. Vor allem aber haben sie untereinander diskutiert und sind sich näher gekommen!

Nun freuen wir uns, Ihnen die Ergebnisse im Rahmen der **Präsentation der OSTBOX!en** vorzustellen.

Programmablauf:

ab 11 Uhr **Feierliche Eröffnung** mit LTAbg. Hubert Lang (Vorsitzender Region Oststeiermark) und LTAbg. Wolfgang Böhmer (stv. Vorsitzender Region Oststeiermark) und dem gesamten OSTBOX!-Team

„**Gallery Walk**“ – Ein Rundgang durch die 7 OSTBOX!en

Mini Poetry Slam mit dem amtierenden Landesmeister Mario Tomic

Für die **musikalische Unterhaltung** sorgt das Duo „Sunday Afternoon“

Gemütlicher Ausklang bei **Speis und Trank**

Wir freuen uns auf Ihr Kommen, ganz nach dem OSTBOX!-Motto: Kumm moch mit!

Wir bitten um Ihre **Anmeldung unter office@oststeiermark.at**. Gerne dürfen Sie diese Einladung auch an andere Interessierte weiter leiten.

Weitere Informationen unter **www.ostbox.at**

